

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Hoy se inicia la campaña presencial de la Renta 2012, en la que Hacienda de Navarra ha devuelto ya a los contribuyentes 81,7 millones de euros

Con motivo del inicio, la vicepresidenta Goicoechea ha visitado la oficina de Hacienda en Pamplona

Viernes, 19 de abril de 2013

vicepresidenta La primera consejera У Economía, Hacienda, Industria Empleo, Lourdes Goicoechea, ha visitado esta mañana la oficina de Hacienda Tributaria situada en la calle Esquíroz de Pamplona en el inicio de la campaña presencial de la Renta 2012, en la que se han devuelto ya а los contribuyentes 81,7 millones de euros.



La vicepresidenta Goicoechea (dcha), durante la visita a la oficina de Hacienda en Pamplona.

En el acto ha estado acompañada por la directora gerente de Hacienda de Navarra, Idoia Nieves, y la directora del Servicio de Gestión del IRPF, Marta Huarte.

Durante su visita la consejera ha conocido parte del dispositivo puesto en marcha por Hacienda de Navarra para facilitar a los contribuyentes la presentación de su declaración. En total, Hacienda de Navarra abre en torno a 30 ventanillas de atención situadas en las oficinas de Pamplona, Barañáin, Burlada, Estella, Tafalla y Tudela.

La presentación de la declaración en una de estas oficinas requiere una cita previa (que se puede solicitar a través de la Oficina virtual o de los teléfonos 948 505 505 y 948 505 506). Hay alrededor de 28.000 citas disponibles y hasta el momento se han repartido 9.232, fundamentalmente para las oficinas de Pamplona (57%),



Oficina de la declaración de la renta de Pamplona.

Burlada (14%) y Barañáin (12%). El resto de citas se han concertado

para las oficinas de Tudela (8%), Tafalla (4%) y Estella (4%).

Agilización de las devoluciones

La consejera Goicoechea ha destacado que antes del inicio de la campaña presencial ya se ha devuelto más de un tercio de la cantidad total prevista para toda la campaña. En concreto, el pasado día 10 se devolvieron 79,7 millones de euros correspondientes a las propuestas de declaración ya elaboradas y <u>disponibles en la web</u>. Además, hoy se han ingresado dos millones de euros más, correspondientes a las primeras <u>declaraciones telemáticas</u>. Esta modalidad, disponible desde el 10 de abril, ha sido la elegida para la presentación hasta el momento de 2.061 declaraciones.

20 entidades colaboradoras

Hacienda de Navarra recuerda que están firmados acuerdos con otras 20 entidades colaboradoras que también elaboran la declaración con las mismas garantías que en las oficinas de Hacienda. En total suman más de 1.000 ventanillas que están operativas desde hoy y hasta el fin de la campaña, el próximo 25 de junio.

Se trata del Gremio de Carniceros, el Gremio de Pescado, la Asociación de Empresarios de Hostelería de Navarra (AEHN), la Asociación Navarra de Pequeñas Empresas de Hostelería (ANAPEH), el Instituto Navarro de Tecnología e Infraestructuras Agrarias (INTIA), la Asociación de Transportistas Autónomos de Navarra (TRADISNA), la Unión de Agricultores y Ganaderos de Navarra (UAGN). Además las entidades financieras BBVA, Banco Santander, Banco Popular, Targobank, Banesto, la Caixa, Caja Laboral, Bankia, Caja Rural de Navarra, BBK, Bizkaia Kutxa, IberCaja y Caja España ponen a su disposición servicios de elaboración de la declaración para sus clientes.

Campaña de la Renta 2012

La Campaña de la Renta 2012 comenzó el pasado 4 de abril, día en el que se pusieron en Internet 186.923 propuestas de declaración ya elaboradas para 280.354 contribuyentes. Con esta medida, Hacienda de Navarra pretendía mejorar la seguridad de los datos fiscales, evitando en la medida de lo posible el envío de las propuestas por correo postal. En cualquier caso, una semana más tarde, el 10 de abril, se enviaron por correo las propuestas que hasta ese momento no habían sido consultadas por vía telemática.

También el 10 de abril se abrió la Oficina Virtual que recoge toda la información de la campaña y, entre otros servicios, permite elaborar y presentar la declaración de forma telemática. La campaña estará abierta, tanto en la Oficina Virtual como en las seis oficinas presenciales y las entidades colaboradoras, hasta el 25 de junio. Durante este tiempo Hacienda Navarra prevé un saldo a favor de los contribuyentes de 101 millones de euros, ya que está previsto que de las declaraciones presentadas, la mayor parte sean "a devolver". En concreto Hacienda espera reintegrar 236 millones de euros y recaudar 135.